

LEÇON 39

1. Qui était l'homme que Dieu a choisi pour remplacer Moïse?

-Josué.

2. Est-ce que Dieu a gardé sa promesse, et a donné aux descendants d'Abraham le pays de Canaan?

-Oui.

3. Après que Josué soit mort, qu'est-ce que les Israélites ont fait?

-Après que Josué soit mort, les Israélites ont fabriqué des idoles et les adoraient au lieu d'adorer Dieu.

4. Qui trompait les Israélites pour qu'ils rejettent Dieu pour adorer des idoles?

-Satan.

5. Si nous adorons quelqu'un ou quelque chose autre que Dieu, qui adorons-nous alors?

-Satan.

6. Pourquoi est-ce que Satan conduit les hommes à adorer des idoles?

-Parce que Satan hait Dieu, et veut que personne n'adore Dieu.

-Parce que Satan hait tout homme, et veut que personne soit sauvé.

7. Comment est-ce que Dieu a puni les Israélites pour l'adoration des idoles?

-Dieu a envoyé leurs ennemis de venir détruire toutes leurs récoltes.

-Dieu a envoyé leurs ennemis de venir voler tout leur bétail.

-Dieu a envoyé leurs ennemis de venir faire des Israélites des esclaves.

8. Quand les Israélites ont confessé leurs péchés, et ont demandé à Dieu de les sauver, qu'est-ce que Dieu a fait?

-Quand les Israélites ont confessé leurs péchés, et ont demandé à Dieu de les sauver, Dieu a choisi des hommes et des femmes parmi les Israélites qui ont conduit les Israélites à gagner leurs ennemis.

9. Comment s'appelaient ces hommes et femmes que Dieu a choisis pour conduire les Israélites à gagner leurs ennemis?

-Juges.

10. Pourquoi est-ce que Dieu aimait toujours et protégeait les Israélites?

-Parce que Dieu a promis qu'Abraham, Isaac, et Jacob auraient beaucoup de descendants qui deviendraient une grande nation.

-Parce que Dieu a promis d'envoyer le Sauveur à travers les descendants des Israélites.

-Parce que Dieu a promis d'envoyer son message, la Bible, à travers les descendants des Israélites.

11. Qui était le dernier juge des Israélites?

-Samuel.

12. Avant que Samuel meure, qu'est-ce que les Israélites ont demandé à Samuel de faire?

-Les Israélites ont demandé à Samuel de choisir un roi pour eux.

13. Pourquoi est-ce que Samuel était triste à cause de cette demande?

-Samuel était triste parce que les Israélites rejetaient Dieu comme leur roi.

-Dieu a choisi Saül pour être le premier roi des Israélites.

-Parce que Dieu a choisi Saül, Dieu voulait que Saül lui obéisse, mais Saül désobéissait à Dieu.

-Donc, Samuel a dit à Saül que Dieu a choisi un autre homme pour être roi des Israélites.

Lisons 1 Samuel 13:13-14

13-Samuel a dit à Saül: "Tu as agi comme un fou! Tu n'as pas gardé le commandement que le Seigneur, ton Dieu, t'a donné. Si tu l'avait fait, le Seigneur aurait établi pour toujours ton royaume sur Israël.

14-Et maintenant, ton royaume ne durera pas. Le Seigneur a choisi un homme selon son coeur, et l'a nommé

chef de son peuple, parce que tu n'as pas gardé le commandement du Seigneur."

-Quand Saül a désobéi à Dieu, qui est-ce que Dieu a choisi pour être le prochain roi d'Israël?

-David.

-Dieu a choisi David pour être le deuxième roi des Israélites.

Lisons 1 Samuel 16:1 & 13

1-Le Seigneur a dit à Samuel: "Jusqu'à quand est-ce que tu vas pleurer sur Saül? Je l'ai rejeté en tant que roi d'Israël. Remplis ta corne d'huile, et va. Je vais t'envoyer chez Jessé, de Bethléhem, car j'ai choisi un de ses fils à être roi."

13-Donc, Samuel a pris la corne d'huile, et a versé l'huile sur la tête de David devant ses frères. A partir de ce jour-là, l'Esprit du Seigneur était sur David en pouvoir.

-Après Saül est mort, tous les Israélites sont venus chez David pour le faire roi.

Lisons 2 Samuel 5:1-4

1-Toutes les tribus d'Israël sont venues chez David à Hébron, et ont dit: "Nous sommes tes os et ta chair.

2-Dans le passé, lorsque Saül était notre roi, c'était toi qui conduisais Israël dans leurs guerres. Et le Seigneur t'a

dit: ‘Tu seras le berger de mon peuple d’Israël, et tu seras leur roi.’”

3-Quand tous les anciens d’Israël sont venus chez roi David à Hébron, le roi a fait une alliance avec eux à Hébron devant le Seigneur. Ils ont versé l’huile sur la tête de David en le déclarant roi d’Israël.

4-David avait trente ans lorsqu’il est devenu roi, et il régnait quarante ans.

-Quelle était la différence entre Saül et David?

-Saül ne croyait pas qu’il est né dans le péché séparé de Dieu.

-Mais David savait qu’il est né dans le péché séparé de Dieu.

-Saül ne croyait pas que Dieu punit tout péché avec la mort.

-Mais David savait que Dieu punit tout péché avec la mort.

-Saül ne croyait pas que Dieu seul pouvait le sauver.

-Mais David savait que Dieu seul pouvait le sauver.

-Saül ne croyait pas en la promesse de Dieu d’envoyer le Sauveur.

-Mais David savait que Dieu enverrait le Sauveur pour le sauver de Satan et de la mort.

-Parce que David croyait en Dieu, il a écrit plusieurs chansons d’adoration à Dieu.

-David a écrit plusieurs chansons d’adoration à Dieu qui se trouvent actuellement dans le livre de Dieu, la Bible.

-Parce que David était roi des Israélites, il avait beaucoup d’argent.

-Parce que David était roi des Israélites, il a construit une grande maison de bois, de pierres, d’or, et d’argent.

-Un jour, David a commencé à penser à sa maison et à la tente de Dieu.

Lisons 2 Samuel 7:1-3

1-Quand le roi était installé dans son palais, et le Seigneur lui a donné du repos de tous ses ennemis autour de lui,

2-David a dit à Nathan le prophète: “Me voici. J’habite dans un palais de cèdre, et l’arche de Dieu reste dans une tente.”

3-Nathan a répondu au roi: “Ce que tu as en tête, va le faire, car le Seigneur est avec toi.”

-Après que David ait terminé de construire sa maison, qu’est-ce qu’il voulait faire?

-David voulait construire une maison pour Dieu.

-Est-ce que Dieu a besoin d’une maison dans laquelle il peut vivre?

- Non.
- Dieu est partout tout le temps, et n'a pas besoin d'une maison dans laquelle il peut vivre.
- Bien que Dieu n'ait pas besoin d'une maison dans laquelle il peut vivre, Dieu était content que David ait pensé à lui.
- Qu'est-ce qu'alors Dieu a dit à David?

Lisons 2 Samuel 7:12-13a

12-Le Seigneur a dit: "Lorsque tes jours sont accomplis et tu restes avec tes pères, j'élèverai un descendant après toi, celui qui viendra de ton propre corps, et j'établirai son royaume.

13-C'est lui qui construira une maison pour mon nom."

- Bien que Dieu soit content que David ait pensé à lui, Dieu a dit que David ne sera pas celui qui construira une maison pour lui.
- Qui serait celui qui va construire la maison pour Dieu?
- Le fils de David, Salomon.
- Parce que David croyait en Dieu, Dieu lui a fait une promesse.
- Voici ce que Dieu a promis à David:

Lisons 2 Samuel 7:16

16-Le Seigneur a dit à David: "Ta maison et ton royaume continuera pour toujours devant moi. Ton trône sera établi pour toujours."

- Quelle était cette grande promesse que Dieu a faite à David?
- Dieu a promis qu'il enverrait le Sauveur à travers les descendants de David.
- Cette promesse que Dieu a faite à David est la même promesse que Dieu a faite à Abraham, Isaac, et Jacob.
- Dieu enverrait le Sauveur qui serait roi pour toujours et toujours.
- Est-ce que Dieu a oublié sa promesse d'envoyer le Sauveur?
- Non.
- Dieu se rappelait toujours sa promesse d'envoyer le Sauveur pour nous sauver du péché, de la mort, et de Satan.
- Avant que David soit mort, il a fait beaucoup de préparations pour construire la maison de Dieu.
- Et puis, David a donné à son fils, Salomon, le travail de la construction de la maison de Dieu.

Lisons 1 Chroniques 22:5-6

5-David a dit: “Mon fils Salomon est jeune et sans expérience, et la maison qui sera bâtie pour le Seigneur doit être renommée dans tous les pays pour sa grandeur et sa beauté. Donc, je ferai des préparations pour lui.” Et David a fait beaucoup de préparations avant sa mort.

6-Ensuite, David a appelé son fils Salomon, et lui a ordonné de bâtir une maison au Seigneur, le Dieu d’Israël.

-Avant que David soit mort, il a dit à son fils Salomon de construire une maison pour Dieu.

-Après, David est mort, et son fils Salomon est devenu roi des Israélites.

Lisons 1 Chroniques 29:26-28

26-David, fils de Jessé, était roi sur tout Israël.

27-Il a régné sur Israël 40 ans, 7 ans à Hébron et 33 ans à Jérusalem.

28-David est mort dans une heureuse vieillesse, rassasié de jours, de richesse, et de honneur. Son fils Salomon est devenu roi à sa place.

-Après Salomon est devenu roi des Israélites, qu’est-ce qu’il a fait?

Lisons 2 Chroniques 2:1a

1-Salomon a ordonné de bâtir une maison pour le nom du Seigneur.

-Comme son père le roi David lui a dit, Salomon a construit une maison pour Dieu.

-Le nom de la maison que Salomon a construite pour Dieu était temple.

-Salomon a construit le temple dans la cité de Jérusalem.

-La cité de Jérusalem était une grande cité à Canaan où beaucoup d’Israélites vivaient.

-Un grand mur de pierres a été construit autour de la cité de Jérusalem pour protéger la cité des ennemis des Israélites.

-Le temple que Salomon a construit pour Dieu était comme la tente que les Israélites ont construit pour Dieu dans le désert.

-Comment est-ce que le temple que Salomon a construit pour Dieu était comme la tente que les Israélites ont construit pour Dieu dans le désert?

-La tente de Dieu avait une première chambre qui s’appelait le lieu saint.

-Le temple aussi avait une première chambre qui s’appelait le lieu saint.

-La tente de Dieu avait une deuxième chambre qui s'appelait le lieu très saint.

-Le temple aussi avait une deuxième chambre qui s'appelait le lieu très saint.

-La tente de Dieu avait un rideau qui séparait les deux chambres.

-Le temple aussi avait un rideau qui séparait les deux chambres.

-Parce que Dieu est saint, et hait tout péché, combien de fois est-ce que le chef prêtre pouvait entrer dans le lieu très saint?

-Seulement une fois par an.

-Parce que Dieu est saint, et hait tout péché, qu'est-ce que le chef prêtre a fait dans le lieu très saint?

-Il a aspergé le sang d'un animal sur l'arche de l'alliance.

-Qu'est-ce que Dieu ferait quand il verrait le sang que le chef prêtre a aspergé sur l'arche de l'alliance?

-Dieu dit qu'il retendrait sa punition des péchés des hommes pour encore un an jusqu'à ce qu'un meilleur paiement puisse être fait.

-Est-ce que le sang des animaux pouvait payer pour les

péchés des hommes?

-Non.

-Pourquoi est-ce que le sang des animaux ne pouvait pas payer pour les péchés des hommes?

-Parce que le péché doit être payé par celui qui a péché.

-Après le roi Salomon est mort, qu'est-ce qui s'est passé avec les Israélites?

-Les Israélites ne pouvaient pas être d'accord sur la personne qui serait le prochain roi.

-Donc, les douze tribus des Israélites se sont séparées, et les Israélites sont devenus deux peuples.

-Les dix tribus du nord se sont séparées des deux tribus du sud.

-Comment s'appelaient-elles les dix tribus du nord?

-Israël.

-Comment s'appelaient-elles les deux tribus du sud?

-Juda.

-Plusieurs rois ont régné sur Israël, et plusieurs rois ont régné sur Juda.

-La plupart des rois ne croyaient pas en Dieu.

-Seulement peu de rois croyaient en Dieu.